

**Tentaciones de Japón y Bali 14 días.
Primera**

Desde
2742
Usd

ITINERARIO

Día 1 TOKYO

Llegada al aeropuerto internacional de Narita o Haneda. Recepción en el aeropuerto por un asistente de habla española quien les ayudará a tomar el airport bus y traslado al hotel en servicio regular compartido sin asistencia. El asistente no subirá al autobús con ustedes y no los escoltará hasta el hotel.. Los martes y los jueves en el hotel hay un mostrador exclusivo con guía de habla hispana desde las 14:00 a las 20:00 . Check in a partir de las 14:00 horas. Resto del día libre . Alojamiento.

Día 2 TOKYO (D)

Desayuno americano en el hotel y se realizará una visita por la ciudad donde veremos el Palacio Imperial (sin acceso al recinto del Palacio) , el Santuario Meiji, el Templo Senso-ji, con la calle comercial Nakamise . El tour termina en el barrio de Ginza famoso por la gran concentración de grandes almacenes , boutiques y restaurantes . Tarde libre (a quien quiera regresar al hotel, el guía les explicará cómo hacerlo). Alojamiento.

Día 3 TOKYO-HAKONE-TOKYO (D, A,_)

Desayuno americano y visita por el Parque Nacional de Hakone donde realizaremos un crucero por el Lago Ashi donde podremos disfrutar de unas maravillosas vistas y el famoso teleférico Komagatake Ropeway. Se realizará un almuerzo en un restaurante local. Después nos dirigiremos al Owakunadi Valley famoso por sus respiraderos activos de azufre y aguas termales Si el tiempo lo permite se podrá disfrutar de las vistas panorámicas del Monte Fuji. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 4 TOKYO- KYOTO-NARA-KYOTO (D, A,_)

Desayuno americano en el hotel y traslado a la estación de Tokyo hotel con guía para salir en el tren bala Nozomi hacia Kyoto. Llegada y salimos a realizar una visita turística en autocar privado hacia el Todaiji Temple con el Gran Buddha , iremos al Parque Nara (el parque de los venados sagrados) y podremos ver desde el autocar la Pagoda de los cinco pisos del Templo Kofukuji. Traslado al hotel.

Nota: Una maleta por persona será enviada aparte en camión desde el hotel en Tokyo hasta el hotel en Kyoto. Las maletas llegarán a Kyoto en la tarde del mismo día.

Día 5 KYOTO (D)

Desayuno americano en el hotel y salida para conocer el Templo Ryonan -ji famoso por su jardín de rocas . Luego proseguirá la visita hacia el Templo Kinkakuji famoso por el Pabellón Dorado, seguiremos con el Templo Sanjusngendo con sus mil estatuas de Kannon, Dios de la misericordia. Más tarde pasaremos por las calles del distrito de Gion, casco antiguo de Kyoto, donde viven la mayoría de las Geishas. Regreso al hotel y tarde libre para sus actividades. Alojamiento.

Día 6 KYOTO (D)

Desayuno americano y todo el día libre para sus actividades personales. Alojamiento

Nota: Hoy pueden realizar "Tour Opcional a Hiroshima" con la siguiente ruta

Reunión en lobby y encuentro con guía de habla española para trasladarse a la Estación de Kyoto por bus circular del hotel.

Salida de Kyoto hacia Hiroshima por tren bala Nozomi

Llegada a la Estación de Hiroshima y comienzo de la visita de la Isla sagrada de Miyajima y Hiroshima por tren local y tranvía para conocer:

? Santuario Shintoista Itsukushima famoso por la Puerta "Torii" en el mar, designado como Patrimonio Cultural de Humanidad por la UNESCO

? Parque Memorial de Paz

? Museo de la Bomba Atómica

Después de la visita, continuación a la Estación de Hiroshima

Salida de Hiroshima hacia Kyoto por tren super-expreso de JR "Nozomi#056".

Llegada a la Estación de Kyoto FIN DEL TOUR. Traslado al hotel en Kyoto por cuenta de los pasajeros.

Día 7: KYOTO - OSAKA - BALI

Desayuno americano en el hotel.

A la hora acordada, encuentro Encuentro en el lobby con un chófer de MK Skygate Shuttle y traslado al aeropuerto de Kansai o Itami. No hay asistencia en español.. Puede que el vehículo pase por unos hoteles y que no vaya directamente al aeropuerto.

*Sólo se permite una maleta por persona. Si llevan más de una maleta por persona, el chófer les cobrará 1.000 JPY por maleta adicional aunque sea pequeña.

La hora de recogida será informada a la recepción del hotel en la tarde del día anterior. Por favor, hablen con un recepcionista.

*Tendrán que desocupar su habitación antes de la hora de checkout (11:00 a.m.).

*En caso de que no haya disponibilidad de asientos de MK Skygate Shuttle, se utilizará Airport Limousine Bus o el tren express Haruka como alternativa. Sólo en este caso el asistente llevará a los pasajeros hasta la parada del transporte alternativo.

Llegada al aeropuerto y check-in Trámites de facturación y salida en avión con destino Bali. (noche a bordo)

Día 08: BALI

Llegada y traslado al hotel seleccionado. Estancia en régimen y habitación elegida.

Día 09: NUSA DUA - BEDUGUL - LOVINA

Desayuno. Salida hacia el norte de la isla, visitando la población de Bedugul, el Lago Beratan y el colorista mercado de frutas y flores local, así como el templo Ulundanu. Continuación hacia Lovina Beach, principal emplazamiento costero del norte de Bali, visitando en ruta una cascada.

Día 10: LOVINA BEACH - KINTAMANI - CANDIDASA

Desayuno. Salida hacia el Templo de Beji en Sangsit, célebre por los magníficos relieves en piedra arenisca rosada. Continuación hacia Kintamani, población situada a los pies del Monte Batur. Posteriormente, visita de Besakih, complejo de más de treinta templos ubicado en las laderas volcánicas del Cunung Agung. Prosección a Candidasa.

Día 11: CANDIDASA - UBUD

Desayuno. La ruta continúa hacia Kusamba, emplazamiento costero lleno de colorido, para proseguir hacia Kerta Gosa, donde se visitará la antigua Corte de Justicia y Klungkung, la que fuera capital política de la isla en el siglo XVIII. Continuación hacia Ubud, principal centro de la colonia artística de Bali.

Día 12: UBUD - PLAYA DE BALI

Desayuno. Mañana dedicada a recorrer las poblaciones de Celuk, importante centro artesanal de trabajos en joyería de oro y plata; y Mas, ciudad dedicada fundamentalmente a la producción de tallas en maderas nobles. Por la tarde, se visitará el bosque de monos de Alas Kedaton, y el conjunto de templos de Mengwi (entre los que destaca el Taman Ayun) y el Templo de Tanah Lot, cuya figura sobre el acantilado constituye una de las visitas más sobrecogedoras de Bali a la puesta del sol. El día finaliza con el traslado al hotel de playa seleccionado.

Día 13: BALI

Alojamiento y desayuno. Día libre para disfrutar de sus maravillosas playas.

Día 14: BALI- ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto. Fin del viaje.

EL PRECIO INCLUYE

Vuelo internacional Osaka - Bali

Tren bala Nozomi en clase turista reservada de Tokyo a Kyoto.

Estancia de 6 noches en Japón en los hoteles indicados.

6 desayunos y 2 almuerzos indicados en itinerario.

Visitas con guías de habla hispana (excepto traslados de Aeropuerto-hotel que se realizan en servicio regular sin asistencia).

Transporte de equipaje por separado de Tokio a Kioto el día 5

Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto en Bali

3 noches en Bali en hotel elegido en régimen de alojamiento y desayuno (1 al principio y 2 al final).

3 noches circuito en régimen de alojamiento y desayuno.

Guía de habla hispana.

Entradas a las visitas mencionadas.

Asistencia por nuestros representantes.

Desayuno diario

EL PRECIO NO INCLUYE

Propinas (decisión del cliente)

Visados. El visado de entrada en Bali 25\$ que se tramita a la llegada. A reconfirmar a su llegada al país

Gastos de índole personal como bebidas, teléfonos, lavandería...

Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye"

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles Primera

Tokyo: Hotel New Otani, Garden Tower

Kyoto: Kyoto Tokyu Hotel en piso Premium

Bali Playa: 1 Noche Sedara y 2 Holiday Inn Benoa

Lovina; Puri Bagus

Candidasa: Rama Candidasa

Ubud: D"Bulakan

A TENER EN CUENTA

Este programa se realiza utilizando trenes, autobuses de carácter público y traslados a pie. Se recomienda que los pasajeros lleven la indumentaria adecuada.

En Japón no existen las habitaciones triples, en la mayoría de los casos sólo puede ofrecerse una habitación doble con cama supletoria. Por este motivo, y para tu comodidad, te aconsejamos que elijas una habitación doble más una individual.

Este programa se compone de 13 noches en destinos: 6 en Japón, 6 en Bali y 1 en vuelo de Japón a Bali
